

# Neues Museum soll zur Kirmes fertig sein

In Uersfeld entsteht derzeit das »Nostalgikum« in der ehemaligen Arztpraxis

Nostalgisch geht es am September in Uersfeld zu, denn dann öffnet das neue Museum »Nostalgikum«. Hier soll die Zeit der 50er bis 70er Jahre auf über 300 Quadratmetern Ausstellungsfläche noch einmal auferstehen.

UERSFELD (hga). In Uersfeld entsteht zur Zeit das »Nostalgikum«, ein Museum, das seine Besucher in die 50-er, 60-er und 70-er Jahren des vergangenen Jahrhunderts entführt. Wo bis zum vergangenen Jahr noch eine Arztpraxis war, entsteht momentan das neue Museum und die ersten Räume sind schon fertig. Auf über 300 Quadratmetern Ausstellungsfläche auf zwei Etagen werden in einzelnen Räumen Themenbereiche wie eine Dorfkneipe, Kolonialwarenladen, Frisörladen, Dorfschule, Poststelle, Polizeibüro, Bienenzüchter, Schusterwerkstatt, Spielzeugladen, Malerwerkstatt, Sattlerei oder eine Polsterei vorgestellt. Beim Anschauen der vielen Exponate dürften



Die ersten Räume sind schon fertig eingerichtet. Lothar Klasen und Sammler Wilhelm Kirchesch im Tante-Emma-Laden des neuen »Nostalgikums«. Foto: H. Gassen

viele Kindheitserinnerungen wieder wach werden. »Die Räumlichkeiten standen ja leer, eine Vermietung wäre für die Gemeinde schwierig gewesen. Das neue Museum ist ein echter Glücksfall für die Gemeinde«, sagt Ortsbürgermeister Andreas Daniels. Die Kosten der Renovierung in Höhe von 25.000 Euro hat die Touristik GmbH

vorfinanziert, der Betrag wird über eine Mietverrechnung wieder abgetragen. Möglich gemacht wird dies durch die Sammlung von Wilhelm Kirchesch aus Münstermaifeld. Er hat u.a. in Münstermaifeld ähnliche Museen und in Plaid sogar noch ein paar Hallen voll Material gehortet und immer Platznot. Die Touristik GmbH bekommt

nun von Kirchesch die gesamte Einrichtung geliehen, der Sammler erhält dafür einen Teil der Einnahmen. Die Renovierung der Räumlichkeiten ist inzwischen schon weit fortgeschritten. »Unser Ziel ist es, das Nostalgikum zur Kirmes am 3./4. September zu eröffnen«, sagt Werner Ritter, Geschäftsführer der Touristik GmbH.